



Lancement d'une nouvelle présence en ligne Cluny le 30 juin 2020

jeudi 23 juillet 2020, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

Les Soeurs de Cluny au Paraguay - Argentine ont démarré une présence en ligne avec une nouvelle page Facebook. Visitez et « AIMEZ » leur page par le lien ci-dessous.

Les Soeurs de Cluny sont arrivées au Paraguay en 1967 lorsque trois Sœurs espagnoles ont commencé leur travail missionnaire à Villa Hayes. Il y a actuellement dans la Région Paraguay - Argentine 21 Sœurs et 4 jeunes en formation. **Restez en contact avec ces Sœurs grâce à leur nouvelle page Facebook à l'adresse suivante :**

[Paraguay - Argentine Facebook](#)



